

Alerta en Colombia por 20 mil casos de zika, más de 2 000 en embarazadas



Bogotá, 30 ene (RHC) El último boletín epidemiológico del Instituto Nacional de Salud de Colombia, -INS-, informó este sábado que el país registra más de 20 000 casos de personas infectadas por el virus zika, que afecta a gran parte de América Latina, más de 2 000 de ellos en mujeres embarazadas.

Señala el texto que el número de embarazadas infectadas con el virus del Zika en Colombia se sitúa ya en 1 911 mujeres, que corren el riesgo de que sus bebés padezcan microcefalia.

Añade que hasta la tercera semana de enero un total de 1 911 gestantes han dado positivo para zika, siendo 176 de ellas confirmadas por el laboratorio de virología del INS y las restantes notificadas por clínica.

La cifra total de 20 297 infectados refleja la rápida expansión del virus de Zika en Colombia, pues el anterior boletín del INS registraba apenas una semana antes 890 colombianas embarazadas afectadas y un total de 16 419 personas con zika.

El virus del Zika, transmitido por un mosquito del género Aedes, el mismo que causa el dengue y el chikunguña, puede provocar fiebre, ojos rojos sin secreción y sin picazón, erupción cutánea con puntos blancos o rojos y en menor frecuencia dolor muscular y articular.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/82784-alerta-en-colombia-por-20-mil-casos-de-zika-mas-de-2-000-en-embarazadas>



Radio Habana Cuba